

# *Une course est organisée pour saluer le 54<sup>e</sup> anniversaire des CDR*

---



L'Institut National de Sport, de l'Éducation Physique et des Loisirs et les Comités de Défense de la Révolution ont convoqué les Cubains de tous âges à participer à la course pour saluer le 54<sup>e</sup> anniversaire de cette organisation populaire, la plus nombreuse du pays. Cette course sera dédiée aux 3 antiterroristes cubains qui sont toujours emprisonnés aux États-Unis.

La course aura lieu le 27 septembre de façon simultanée dans toutes les provinces, arrondissements, communes rurales. Le départ sera donné à 9 heures pile par Radio Reloj.

À La Havane, le départ sera donné depuis le balcon nord du Musée de la Révolution. Au terme de la course un festival sportif et des loisirs aura lieu au Parc 13 mars de cette capitale.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/34699-une-course-est-organisee-pour-saluer-le-54e-anniversaire-des-cdr>



**Radio Habana Cuba**